
CONSEIL  D’ECOLE n°2 

Vendredi 18 mars 2022 

Présents :      Mr Buisine  : Conseiller délégué à l’école maternelle  

                        Mme Descamps : Directrice enfance jeunesse  

                        Mmes  Behaeghe ,Leroy,  Boquelet ,Logez  Mrs Hachin , Sabre : Parents d’élèves  

                        Mmes Benmouffok ,Dewet,  Duthoit, Hassevelde, Hermant , Reinling, Vandoolaeghe: Professeurs  

des écoles 

                        Mme Smis : Directrice 

Excusés :        Mme Yessad , Inspectrice de l’Education Nationale  

                        Mr Ficheux : Maire    

                        Mr Vandaele : Délégué départemental de l’Education Nationale 

                                   1/Remerciements Association parents d’élèves /Amicale Laïque : 

- Merci à l’Amicale laïque pour le financement des affiliations à l’USEP et pour l’achat des livres de 

Noël  

- Merci également aux parents bénévoles de l’association de Parents d’élèves pour avoir pris 

en charge l’organisation  des photos avec le Père-Noël . Les parents d’élèves proposent de 

reconduire l’opération l’année prochaine en photographiant tous les enfants de l’école 

quelques jours avant pour ne faire que les fratries éventuellement le jour du marché de Noël. 

                                       2/Protocole sanitaire : 

Le protocole sanitaire est passé au niveau . Nous pouvons retrouver les récréations communes. 

                                       3/ Préparation de la rentrée 2022-2023 :  

                                               a/Effectifs prévisionnels / Inscriptions : 

Actuellement : 41 GS      55  MS    19  PS             Inscriptions : 22 PS   et  10 TPS  

Donc à ce jour : 41 GS   55 MS     41 PS  et 10 TPS  

Un message a été envoyé à toutes les familles de l’école , le site de l’école a été mis à jour ,  

Il reste à prévoir un message sur le facebook de la ville . 

                                                b/Matinées d’accueil pour les nouveaux arrivants : 

Dans un premier temps , les familles sont reçues dans le bureau de la directrice . 

Puis , une visite sur 2 ou 3 vendredis matins sera organisée au mois du juin en fonction du 

nombre d’inscription , les familles sont informées. 



En attendant , Les parents  peuvent se documenter sur un padlet expliquant  le fonctionnement 

de l’école .                                        

                             4/ Budgets : 

- Budget Mairie  
                             40 € /par enfant pour les fournitures et 6 € /par enfant pour les transports.  
Il a été demandé à Mr Buisine si le budget transport ne pouvait pas être augmenté dans les années 
futures car les devis des transporteurs sont de plus en plus chers .  

 
- Bilan coopérative scolaire : 

           Au dernier conseil d’école , il y avait :  : 5639.82€ 

Dépenses :                                                                               Recettes : 

Charges activités éducatives classes :332,73                Participation des familles, nouvelles inscriptions : 55€ 

Gestion de compte :2€                                                      Bénéfice panier de légumes : 256.73€ 

 Spectacle Noël : 792€                                                       Bénéfice marché de Noël : 296.19€ 

        Entrée cinéma : 193.2€                                                      participation des familles entrée cinéma :207,50€ 

Solde au 18 mars  : 5135.31€ 

                             5/ Vie de l’école : 

                                     a/ Photo de classe : 

La photo de classe a été reportée au 22 mars 2022.  

                                     b/ Ecole et cinéma : 

La 2ème séance est reportée au jeudi 5 mai  , film :  L’odyssée de Choum . Toutes les classes se 

rendront au cinéma .   

                                            c/ Spectacle /Sorties : 

- Vendredi 25 mars : Spectacle Lucine et Malo : la compagnie les 3 chardons :    Le spectacle Lucine et 

Malo est une fable écologique qui aborde le thème de la protection de l’environnement à travers 

l’histoire imaginaire d’une rivière envahie par un torrent de boue et que deux enfants , Lucine et 

Malo, vont réussir à sauver , avec l’aide des enfants spectateurs …… 

- Jeudi 17 mars : classe de Mme Reinling ferme Woestelandt à St Sylvestre  

- Mardi 17 mai : classe de Mme Hermant : sortie aux Serres Duhamel à la Gorgue  

- Mardi 24 mai : classe de Mme Hassevelde , ferme le camelus à Ghyvelde   

- Lundi 30 mai : classe de Mme Reinling et de Mme Smis : zoo de Fort Mardyck  

- Mardi 31 mai: classe de Mme Duthoit et de Mme Vandoolaeghe : zoo de Fort Mardyck   



- Vendredi 1 er juillet : classe de Mme Hermant et de Mmes Benmouffok/Dewet : Nausicaa à 

Boulogne sur Mer  

                                     d/ USEP : 

Les rencontres vont reprendre après les vacances de printemps : rencontres Jeux Collectifs et 

randonnée au Mont des Cats  

                                     e/ Festival du livre : 

Pour montrer l’importance du livre , pouvoir le manipuler,…. le festival nous prête plusieurs 

séries. Ces livres seront en vente , 20% de la vente sera reversé en donation de livres pour les 

bibliothèques de classe .  

A cette occasion , le personnel de la PMI animera des ateliers lecture sur le sommeil pour les MS 

le lundi 21 mars après-midi . 

Plusieurs classes retourneront également à la bibliothèque .  

                                     e/ Marché aux fleurs et autres actions : 

Avec le passage au niveau 1 du protocole , nous avons pu programmer différentes sorties, 

malheureusement nous n’avions pas prévu la hausse des carburants sur les devis transports. 

Pour éviter des annulations et une participation trop importante des familles , nous allons 

organiser quelques actions : 

Cartes à cases (lapins en chocolat) , marché aux fleurs :vendredi 6 mai  les bons de commande 

seront distribués avant les vacances de Printemps . 

                                     f/ Fête de l’école : 

Date proposée : le samedi 2 juillet , attente de confirmation de Mr Le Maire  mais il faudra 

également compter sur l’investissement des familles   

                            6/ Remerciements / Questions diverses des parents élus : 

• Nous remercions la mairie et notamment Mme DESCAMPS  

                  - pour nous avoir reçu suite à nos questionnements et remarques du 1er trimestre.   

                                 - pour les  trombinoscopes de l’équipe du périscolaire. 
 
                                 - pour les prévisions de menus mis pour chaque période. 
 
                                 - pour les contacts mis pour  la garderie en cas de soucis. 
   
                                 - pour la coupe des arbres sur le parking. 
 
 

 

• Est-il envisageable d’acquérir des capteurs de CO2?  
      Réponse de la mairie :  Non , pas pour l’instant, ce n’est pas obligatoire  



 
• Carrefour de la poste Toujours prévu pour juillet-août 2022 ?  

Réponse : oui ,été 2022 
 

• Accord pour  la réfection des chemins menant vers l’école.   
Mr Buisine  a signalé que le bon de commande était fait. Prévision : été 2022. 
 

• Les joints pavés entrée cour :  
Réponse :du sable a été rajouté , les petits cailloux ont été abandonnés car il faut respecter le 
drainage . 

 
• Dessins/ marelles très effacés : Quand seront-ils repeints ?  

Réponse de Mme Descamps : cela sera peut-être pris en charge par l’accueil des jeunes , sinon 
les services techniques . 
 

 
 

 
 
                                                                               Présidente du conseil 

                                                                                             J.Smis                                                                                                  


